
This typeface was designed at the International Typeface Corporation in 
1979 (designer Herman Zapf). Cyrillic version was developed at ParaType 
(ParaGraph) in 1993 (designer Vladimir Yefimov with the assistance of 
Gennady Baryshnikov). This stylish script is based on handwritten 
letterforms of the Italian Renaissance, used mainly by papal scribes. 
The strong calligraphic effect adds a humanist touch to invitations, cer-

 Zhikharev◗ 1953: Zhikharev; 1989: Baryshnikov, Yefimov 

Cyrillic Standard
Central European 
Western 
Baltic
Turkish 
Multilingual

 

Designed at Polygraphmash in 1953 by Igor Zhikharev, based on his 
hand writing. The digital version was developed in 1989 by Gennady 
Baryshnikov, with the assistance of Vladimir Yefimov. An informal mono-
line script. For use in both text and display matter.
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Шрифт разработан для фирмы International Typeface Corporation 
в 1979 году (дизайнер Герман Цапф). Этот стильный каллиграфиче-
ский шрифт основан на курсивных почерках эпохи итальянского Воз-
рождения, в особенности писцов Папской канцелярии в Риме. При-
меняется в наборе приглашений, дипломов и поздравительных от-
крыток для придания дизайну каллиграфического эффекта с гумани-

 Жихаревская◗ 1953: Æèõàðåâ; 1989: Áàðûøíèêîâ, Åôèìîâ 

Кириллическая стандартная  
Центральноевропейская
Западноевропейская 
Балтийская
Турецкая
Многоязычная

 

Шрифт разработан в Отделе наборных шрифтов НПО Полиграфмаш 
в 1953 (дизайнер Игорь Жихарев) на основе собственного почерка. 
Цифровая версия разработана в 1989 (дизайнер Геннадий Барышни-
ков при участии Владимира Ефимова). Неформальный рукописный 
шрифт без контраста. Предназначен для применения в рекламе и ак-
циденции.
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